



Comunicado

27 de junio de 2023

A 50 años del golpe de Estado, nunca más

Se conmemoran hoy los 50 años del golpe de Estado de 1973. Ese día se inauguraba uno de los períodos más traumáticos de nuestra historia, una etapa de sistemática violación de los derechos humanos por parte del Estado, que llegó a límites que hacen eco y generan aún hoy un profundo dolor a nuestra sociedad.

La población perdió, en aquel tiempo, el disfrute de los derechos más básicos y el ejercicio de las libertades fundamentales. Hubo compatriotas destituidos, que partieron al exilio, presos, muertos y desaparecidos. Los uruguayos y las uruguayas, en su totalidad, fueron rehenes de un régimen de muy triste recuerdo.

La INDDHH no es ajena a la reflexión que esta conmemoración implica. En tal sentido, organizará a lo largo de las próximas semanas varias actividades, sobre las que se brindará información oportunamente. Se hablará de derechos humanos, de lo que implicó perderlos y del valor de la democracia. Se recordará la unidad y la fortaleza del pueblo uruguayo para reconquistar su libertad.

Este día es una oportunidad para la INDDHH de condenar una vez más la vulneración de derechos ejercida por el Estado en ese período y, desde la mirada actual, para comprometerse en fomentar la conciencia y el valor de la democracia, así como fortalecer la promoción y protección de los derechos humanos en nuestro país.

Por todo ello, la INDDHH exhorta, una vez más, a todos aquellos que tengan información sobre el posible paradero de las personas desaparecidas durante la dictadura a brindarla.

Consejo Directivo
INDDHH